

Studie zur digitalen Kommunikation

Anna-Katharina Bischoff

In dieser Studie möchten wir testen, wie sich Menschen verständigen, wenn sie einander nicht sehen. Alle Teilnehmenden dieser Studie bilden Paare. Es gibt insgesamt 4 Gruppen: In den Gruppen 1 und 2 werden die Teilnehmenden gebeten, sprachliches Material zu produzieren, um auf Situationen auf Bildern zu verweisen. In den Gruppen 3 und 4 werden die Partner/-innen versuchen, diese Angaben zu interpretieren. Insgesamt sollen 60 Testpersonen rekrutiert werden. Es werden ausschließlich erwachsene Personen (18 Jahre und älter) getestet. Dies können Personen jedes Geschlechts sein, deren Erstsprache die deutsche Sprache ist. Alle Aufgaben dieses Experiments finden an einem Computer des Sprachlabors statt und erfordern nur die Eingabe mit Maus und Tastatur.